
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 37 

presentata in data 10 dicembre 2020 

a iniziativa delle Consigliere Ruggeri, Lupini 

 Proposta screening di massa dal 18 dicembre anche nel Comune di Fermignano 

 a risposta immediata 

 

 

 
Premesso che: 

 Il 3 Dicembre scorso la Giunta regionale ha approvato il progetto di screening della popo-
lazione marchigiana per la prevenzione del contagio da Covid-19; 

 La tabella di marcia prevede che si partirà il 18 dicembre dalle città capoluogo di Provincia 
(Ancona, Pesaro, Macerata, Ascoli Piceno, Fermo e Urbino); 

 In data 6 dicembre 2020 il Consiglio Comunale di Fermignano, a causa di un importante 
aumento dei contagi da Covid19 sul proprio territorio, ha inviato al Presidente della Giunta 
Regionale delle Marche la richiesta di includere sin da subito anche il Comune di Fermi-
gnano nella campagna di screening di massa che la Regione Marche attiverà a partire dal 
18 dicembre. 

 

Rilevato che: 

 La richiesta di cui sopra è stata accordata con la dirigenza dell'ufficio igiene e prevenzione 
dell’Area Vasta 1; 

 

Considerato che: 

 I contagi rilevati sono 4 volte superiori a quelli dei Comuni limitrofi a parità di popolazione; 

 Fermignano è un polo industriale importante che raccoglie migliaia di lavoratori  prove-
nienti dai Comuni della provincia di Pesaro e Urbino; 

 

INTERROGA  

 

il Presidente della Giunta per sapere: 

 

Se la Regione Marche intende dare attuazione alla richiesta del Consiglio comunale di Fermi-

gnano. 

 


